

15 de JULIO de 2025

Tras el trastorno electoral todavía lejos de resolverse y aclararse... *Algo se mueve en el COAM*

Desde **NUEVO COAM** apoyamos con firmeza la iniciativa de la Agrupación de Jóvenes Arquitect@s de Madrid.

Han denunciado con valentía el escándalo del concurso **Sueña Madrid 2025**, promovido por el Ayuntamiento, que frecuentemente actúa despreciando los principios de transparencia, equidad y bien común en favor de otros intereses.

Este tipo de concursos, **lejos de impulsar una arquitectura pública de calidad**, perjudican a la profesión y a la sociedad en su conjunto, ignorando los valores que deberían guiar las políticas públicas en materia urbana y arquitectónica.

Celebramos la valentía y la claridad con la que estos jóvenes compañer@s han expresado su rechazo a esta situación injusta y exigimos al COAM que, con la misma firmeza, denuncie y trabaje activamente para que estas prácticas no vuelvan a repetirse en nuestra comunidad

Accede al comunicado completo aquí:

https://drive.google.com/file/d/1Of8eQp7PRa1S4F7mPZhxFsV5npXSBRpu/view?fbclid=PAQ0xDSwLiTOxleHRuA2FlbQlxMQABp5UTOu0zZDw8p8nl7oyDEN9311wk6BaVhb4JQeNOIU1yI_AVrZCNItlvxkW2_aem__RU-IFBxoqBYjBLgR-QfbQ



*Escríbenos con tus ideas,
aportaciones o comentarios
a nuevocoam@gmail.com*



nuevocoam.com